

## Hacienda vuelve a poner sobre la mesa un alza al impuesto a la renta y oposición prepara otro “portazo”

El anuncio del ministro de Hacienda, Mario Marcel, sobre el proyecto tributario que presentará el lunes enfocado en empresas de menor tamaño reabrió el debate sobre el impuesto a la renta y las reacciones del mundo político y económico anticipan un camino legislativo cuesta arriba. La propuesta no sólo

incluirá beneficios para adultos mayores y ajustes al régimen tributario Pyme, sino que también contempla modificar los tramos superiores del impuesto global complementario, lo que implicaría subir la carga tributaria para quienes ganan más de \$8,2 millones mensuales.

“Este conjunto de beneficios

tiene un costo anual cercano a los US\$1.000 millones”, dijo Marcel, quien explicó que dicho monto se compensará con ajustes en tres ámbitos, entre ellos los tramos superiores del impuesto global complementario.

Desde la oposición, hubo un “portazo” a la idea. El diputado

Frank Sauerbaum (RN) de la comisión de Hacienda advirtió a Emol que “hoy no hay espacio para aumentar la carga tributaria, igual que en marzo 2023, cuando el Congreso rechazó la misma idea. El país está en un contexto de bajo crecimiento, trabas a la inversión y bajísima creación de empleo”.